
自
動
車
株
式
会
社
に
補
助
金
を
支

払
っ
て
運
行
を
維
持
し
て
い
ま
す
。

　

補
助
金
は
、
バ
ス
の
運
行
経
費

の
赤
字
部
分
に
つ
い
て
負
担
し
て

い
ま
す
。
広
域
バ
ス
路
線
の
生
山

線
の
補
助
金
（
運
行
赤
字
額
）
は

県
が
半
分
。
中
山
間
地
域
路
線
の

真
住
・
板
井
原
・
奥
渡
線
に
つ
い

て
は
、
県
が
３
分
の
１
を
負
担
。

残
り
の
部
分
を
ま
ち
が
支
払
っ
て

い
ま
す
。

　

過
去
４
年
間
を
比
べ
て
見
る
と
、

平
成　

年
度
が
１
２
７
３
万
７
９

11

３
４
円
、
平
成　

年
度
が
１
９
１

14

５
万
８
５
円
（
そ
の
内
ま
ち
に

入
っ
た
県
の
補
助
金
額
は
３
６
５

万
円
）
と
３
年
間
で
約
６
４
１
万

円
も
増
額
に
な
り
ま
し
た
。

　

今
年
度
の
補
助
金
は
、
当
初
予

算
で
１
９
１
５
万
２
千
円
。
ほ
ぼ

昨
年
度
並
み
を
見
込
ん
で
い
ま
す
。

　

こ
の
ま
ま
利
用
者
が
減
り
続
け

る
中
、
今
の
路
線
を
維
持
し
よ
う

と
す
る
と
、
補
助
金
額
（
赤
字
部

分
）
は
年
々
増
え
て
い
く
こ
と
に

な
り
ま
す
。

　

ま
ち
は
、
今
ま
で
ス
ク
ー
ル
バ

ス
を
廃
止
し
、
子
ど
も
た
ち
の
通

学
を
定
期
バ
ス
に
切
り
替
え
た
り
、

乗
車
数
の
少
な
い
路
線
の
運
行
便

数
を
減
ら
す
な
ど
の
対
策
を
し
て

き
ま
し
た
が
、
こ
れ
だ
け
で
は
バ

ス
問
題
は
解
消
で
き
ま
せ
ん
。

　

バ
ス
問
題
で
も
っ
と
も
深
刻
な

の
は
、
ま
ず
皆
さ
ん
に
乗
っ
て
も

ら
え
な
い
と
い
う
こ
と
で
す
。
今

後
ど
の
よ
う
な
対
策
を
立
て
、
利

用
を
図
っ
て
い
く
か
が
問
題
で
す
。

　

路
線
バ
ス
は
住
民
の
皆
さ
ん
に

と
っ
て
大
切
な
交
通
機
関
で
す
。

こ
れ
か
ら
も
各
路
線
と
も
維
持
で

き
る
よ
う
積
極
的
に
バ
ス
を
利
用

し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

バスは通学に利用する子どもたちにとって大切な交通機関

15 広報ひの

　病院に通う時など週に

３回程度バスを利用して

います。乗車人数は多く

ても４人、時には１人の場

合もあります。バスがな

くなると困る人もいると

思います。積極的に皆さ

んに利用してほしいです。

 
深
刻
な
バ
ス
問
題

 
ま
ず
は
利
用
す
る
こ
と
か
ら

路線バスの町補助金額の推移

2 千万円

1 千万円

1
2
7
3
万
8
千
円

1
2
0
6
万
円

1
3
7
4
万
5
千
円

1
9
1
5
万
1
千
円

松
本
寿
美
枝
さ
ん
（
安
原
）

皆さんが積極的な利用を

長
尾
一
沙
さ
ん
（
小
原
）

　バスに乗って小学校に

通っています。バスの中

で友だちと話をしながら

楽しく乗っています。バ

スの運転手さん、いつも安

全運転で私たちを運んで

くれてありがとう。

運転手さんありがとう


